MENSUAL LEMENTO 2.50

Número suelto 10 Cts.

RATER OT BELLY

Diario de la mañana

FUNDADO EL 13 DE JUNIO DE 1897

Redacción, Administración y Talleres: Perú 1537. — U. T. 0478 B. Orden. — Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA — Giros y Valores a José Seoane

LA CAIDA DEL DICTADOR PRIMO DE RIVERA

Muy contra su voluntad, con la revuelta estudiantil por un lado, la presión del ejército y la armada por otro, la hostilidad de todos los partidos, el descontento del pueblo, el dietador español Primo de Rivera ha seguido la suerte de Voldemaras en Lituania: se ha visto en el trance de presentar su diminión y de entregar el poder con el cual ha hecho cabrio-las y paysadas durante seis años.

La verdad es que a Primo de Rivera no se le tomó nunca en serio; con sus fanfarronadas de andaluz, y de andaluz alcoholista, ha hecho reir a medio mundo y si no hubiese sido por la ola creciente de los impuestos y gabelas, el pueblo no se hubiera mostrado más descontento con ese gobierno militar de lo que lo estaba con los gobiernos civiles. Los españoles no abdicaron su dignidad en manos del dictador, como currer con otros regimenes despóticos; a excepción del triste ejemplo de los socialistas, que colaborna desde el comienzo con Primo de Rivera y estaban satisfechisimos de sú posición de privilegio, junto con la Unión Patriótica, el partido fascista en ciernes, ningún partido, ni conservador ni liberal y ninguna tendencia proletaria han favorecido la permanencia en el poder y el arraigo del régimen dictatorial.

Hudo en España, lo que no se ha mostrado en mingún otro país, al menos con tanta intensidad: una predisposición continua para la revuelta, en el pueblo y en el ejército, una clase inelectual que reivindicó sus derechos y se enfrentó con la dictadura valientemente, sufriendo por ello per-

posibilidades de vida. No fué así. De cualquier modo, la caida de un tirano es siempre un acontecimiento digno de mención, aun cuando le sustituya otro. Porque no sabemos si la caida de Primo de Rivera significa el retorno al parlamentarismo, tan esteril en el pasario y tan poco susceptible de entusiasmar ya altos pueblos, o si ha cambisdo sólo al dictador. Probablemente se formará un gobierno de transición hasta preparar el camino del retorno de los gobiernos civiles, cuyas bases financieras pesan demasiado como para gobernar contra ellas, o al margen completamente de ellas Se sabe también que uno de los factores de la caida de Primo de Rivera está en la baja de la peseta, en la obra de los financistas a quienes la permanencia de ese individuo no satisfacia más ni les inspiraba confianza No olvidemos en esta ocasión, y los españoles no deben olvidarlo, la complicidad de la monarquía con la obra nefasta de estos seis últimos años. Alfonso XIII, a pesar de su debilidad mental o justamente por eso, ha tenido siempre la ambición de meletrse en todas partes y ha sido camente de grandes desastres en marruecos por haber querido intervenir en cosas que no entiende; Alfonso XIII, decimos, estaba mucho más a gusto con la dictadura que con los gobiernos parlamentarios, e hizo cuanto pu

con la dictadura que con los gobiernos parlamentarios, e hizo cuanto pu-do por sostenerle. Es lamentable que no haya caído él también y que la supervictión montívquica le lave de toda culpa y pase por alto sus mani-pulaciones y sus bajas complicidades.

superatición montrenica le lave de toda culpa y pase por alto sus manipulaciones y sus bajas complicidades.

No esperamos que todas las fuerzas que convergieron felizmente a obsteculizar la permanencia en el poder del dictador Primo de Rivera, quieran ahrora proseguir su obra de liberación. Gran parte de ellas, con tal de que se les garanticen algunas de sus reivindicaciones, se acomodarán a la nueva situación y se resistirán a ir más allá. Pero los que puedan, y sobre todo el movimiento obrero, en primer lugar los anarquis?as, deben interpretar este imperativo del progreso general y adquirir conciencia de la alta zignificación que tendría para la historia del mundo, no ya la caidá del dictador, sino la caida efectiva de la dictadura. Como hubo la moda de la implarfación de regimenes dictatoriales, podría venir ahora la moda de la caida de los mismos, y esa moda la iniciaría España. Es preciso, pues, proseguir la obra, continuar la resistencia, no dormir en los laureles, aprovechar todas las oportunidades para organizar todos los factores del progreso, para estimularles, para alentarles.

Los problemas vitales de los pueblos y las exigencias espirituales de los nombres del progreso no quedan resueltos y satisfechos con la caída de Primo de Rivera; ha sido un buen paso éste, un paso que aplaudimos, pero no es bastante; hay que seguir en la brega, porque aun dentro de la democracia, aun dentro del parlamentarismo, la libertad y la justicia si-guen siendo palabras sin contenido, conceptos vacios.

Tazones de Salida!

De una carta de un expensalo, recinamente ilbertaja de la déficre presido e l'internation de l'internatio

Gabriel Biagiotti, ha muerto

La noticia nos ha dejado aterrados. No la esperábamos, aunque el estado en que llegó de Tendil el viejo compañero, nos alarmo grandemente. Hacia la madrugada de ayer dejó de existir en el hospital Ramos Mejia, después de graves sufrimientos. Es otro aletazo fatal, un golpe rude el que recibimos. Uno de los pocos que quedaban de la vieja guardia, incansable, dispuesto siempre al trabajo, con la palabra y con la pluma. Pensamos en Johann Most; también le sorprendió la muerte en la brega, en una gira de conferencias. Los combatientes mueren así, frente al enemigo, clamando la verdad y la justicia de nuestra cause.

enorme cabecota, 'Pures bien! Esa galeza y que in parece tan 'grande, si la 'mitsi bien no es mucho más, que un haevo de gallina, Es decir, su cerebro, la mareria griz cabria toda deatro de una cáscara de huevo. Lo demás todo ese grasa, nul. pa, celulas dormidas, cabellos, etc.

Por esa, ani no cabea mas, que cositos vulgares; yed la pigina que lee un orimen donde un loso o alcoholista la enmen donde un loso o alcoholista la enmenta de la constanta de la c

pleados de la Unión Telefónica, en Rosaus para entomóvil; y porque además, sus manazas lo denuncian. Pero el quiere pasar por burgués! Tiene marcos de riqueza: usa ientes, bastón, cadena de oro, y bigotilos: un bigotiro idiota en constituye toda su personalidad. Dentro de case huevito de galina, no cabe idea de renovación alguno: se acae el sombroro ante el cura, ayuda al vigilante cuanto discusto concalquiera: "cede el asianto a las damas".

Y cree que los argentinos son los mejores jugadores de foot-ball del mundo. Además concurra a los desfiles patrios y voía todas las elecciones. No sabe ni

tas en Rosario

EN TORNO A UN PROCESO **MONSTRUOSO**

En algunas oportunidades hemos aludido a un monstruoso proceso incoado por tenencia de explosivos y circulación de moneda falsa a varios obreros, entre los que se encuentran compañeros conocidos. Pensábamos al principio que seria umo de los tantos procesos que después quedan en agua de borrajas o reducidos a su mínima expresión y apenas nos habiamos procempado de él. Por otra parte, nadie se ha dirigido a nosotros al respecto, explicando la situación de los complicados en ese asunto y las recesidades cotádianas nos llevaron, como es natural, a prestar más atención a aquellas cuestiones que más intimamente nos afectanban o que mejor conociamos.

es animeridad perfects, y conclusions de goliernos civiles. Los espainles especial de levó, como a Domela Niewembuts, de la religión a guedias caestionos que não filiado e manos del dictador, como courre con otros regimense despóticos; a excepción del trires ejemplo de los oscilalizados, que colaboran deste el comienso con Primo de Rivera y estaban astárischismos del irreglesionos de privilegio, juntos de privilegio, juntos con la Duino partico, ta control de privilegio, putos con la Duino partico, in connectados a transmar por nuestra cuenta, a producida privilegio, putos con la Duino partico, in connectados privilegio, putos con la Duino partico, a p

Nos humos presto en el caso de la veracidad de las acusaciones contra los nombrados. Aun siendo así, lubiésemos protestado, como le hemos becho, contra la monstruosidad de la condena, reveladora de una venganza demasiado cruel. Pero 1 y si no fuese realmente así, si las acusaciones fuesen infundadas, si el proceso se hubiera andamíado a base de su-

Los errores del socialismo

El servicio militar de tres meses

El cadáver de Biagiotti fué velado en B. Mitre 3270

HOY SERA TRANSPORTADO A GENERAL RODRIGUEZ, DON-DE TENDRA LUGAR EL SE

No hace muchos meses, el camara-da Biagiotti pronunció en el local de B. Mitre 3270 una fogosa arcuga de despedida ante el féretro de Primo de Rivera adanCosas de Ushuaia
donó el poder... i por la que dice de la mestro compañero Lógoz Arango, meitando a no desmayar, a seguir siempre adelante, por la causa de la seguir acceptando, recien

El acto de Boedo

De España

PARA LA REAPARICION DE

Polemizando sobre

Espiguitas LA PLATA Y SUS MONUMENTO

PUERTO NUEVO

Contrastes

Suscripción voluntaria,

Suscripción voluntaria,

La causa es de todos, y todos de-Pro hijos y compañera ben en consecuencia volcar en ella lo mejor de sus energías laborando de E. López Arango

y Repartidores	\$	10
Roberto Moreno	"	
Mateo de Bichienzo	**	
Emilio Comar	"	0.70
Manuel Torres	9	0.50
José Neira	99	1
José Machi	**	0.50
Margarita Alcalde	**	0.50
Francisco Brogno	"	0.50
Juan A. Lago	**	0.40
Aristóbulo Polleri	10	1
Emilio Alen	11.	1

guerra y marxismo

EL CONCORDATO PAPAL-FAS-CISTA CONTRA LA LIBERTAD por LUIGI FABBRI

UNION CHAUFFEURS

Aceptamos como desafío la insinuación de "peritaje caligráfico" que "La República" hace en su edición del día 27

La comisión administrativa de esta entidad, en reunión especial celebrada la noche del 27, después de considerar lo dicho por la redacción ne el peritaje sea pagado por la parde "La República" sobre la autente equivocada, o sea si "La Repúticidad del manuscrito y pliego de condiciones dirigido a la cervecería tenece al secretario o cualquier otro litras sea de acción redacción componente de C. A la referencia de componente de C. A la referencia componente de

cez más, que "La República" está Queremos que una vez siquiera el servicio de los más ruines y des- "La República" se responsabilice de

Bonaerense TELEGRAMAS

POR LA LIBERACION DE SIMON LOS ULTIMOS CHISTES DEL EX DICTADOR P. DE RIVERA—

"El tratado

de Letran" Los "BLUFF" POLICIALES.

PROSIGUE LA HUELGA TELEFO

HABRA ELEGCIONES EN SAN

Estado del conflicto en Ing. White

Según el jefe de policía de la pro-

vincia, la solución de la huelga

depende de los obreros

Guilda de Amigos del Libro

de Obreros Pintores

Carpinteros. Aserradores y A.

U. Chauffeurs

Obreros maritimos: Hegó la hora de romper las cadenas que tanto

nos oprimen

METALURGICOS UNIDOS

Nuestros triunfos

F. O. Provincial

F. O. del Tabaco

Sindicato de los la contra estos y aquellos, debe estar todo que haya a la hera anunciaca, o projectariado en general, y en particular el ferroviario. La color de la color d Ferrocarii Sud be ser nuestro grito.

COMBATIR A LA BUROCRACIA SINDICAL Y A TODOS LOS POLITICOS QUE HOY EXISTEN L. de Autos de EN EL GREMIO FERROVIARIO ES COMBATIR AL MISMO TIEMPO A TODAS LAS EMPRE

de este manifiesto, es cosa que debemos olvidar los trabajadores y mu

Sobre estos asuntos de un valor fun-damental para todo aquel obrero más o menos estudioso, no hemos de dejar de machacar en ningún momento, aunqu haya quienes se sientan indignados

de una manera radical del seno de CONFLICTO CON EL GARAGE "LIla clase trabajadora, los trabajadores mismos estarán eternamente a merced Desde hace un tiempo a esta parte e

mucho más despóticos y tiránicos.

El gremio ferroviario, salvo, ciaro está, honrosas excepciones, no ha comprendido aun que no son las empresas sos lamente muestras enemigas, sino que en mayor grado que aqellas son los dirigenentes actuales y los que aspiran a serio. Hay muchos ferroviarios, como hemos dicho, que se sienten ofendidos frente a muestra crítica y a todos los ataques, leales y sinceros, que le dirigimos al mal sistema de organización de la Como fraternidad Ferroviaria y a todos los demantos que de ese sistema han hecho un medio de vida y de ambición politica, a pesar de la tan cacareada "pressindencia".

Perroviaria que a las Empresas." Esto, desde luego, para tode aquel ferroviario que tenga un criterio analítico, es una firmación antiojadiza. Es cierto que nos especializamos en combatir a todos los dirigentes de la Confraternidad Ferroviario y, si esto hacemos, es precisa mente, llevando en cuenta, que estos son los verdaderos muntales da las mémos para combatiros mentes de la Confraternidad para Mar del Plata, porque siguindo para Mar del Plata, porque si los verdaderos puntales de las mismas.
Lo que quiere decir que sería un grave
error paran osotros y para todos los ferroviarios en general combatir a las
Empresas solamente y dejar muy tranquilitos a sus más fuertes puntales: los
dirigentes. Hay que tener muy en cuen
ta, compañeros, que si queremes metata, compañeros, que si queremes meta-

mos seguros que hemos combatido a las Empresas. Si no fuera así, no hubitramos sido tan vilmente engañados una Empresas. Si no fuera así, no hubiéramos sido tan vilmente engañados una y mil veces, por esos faisos defensores...

de las Empresas, que se cobijan en la C. Directiva de la U. Ferroriaria, como lo son Ganza, Tramonti y Cia Y sino, afí están los hechos que son mucho más elocuentes que las palabras.

Los compañeros que se sienten ofendidas nor mustros que desinvuelven sus acciones al margen de nuestras organizaciones, invitanos para la el sidado La las 20 harse ou para la el sidado La las 20 harse ou para

Los compañeros que se sienten ofendidos por nuestros certeros atques, debe rán estudiar un poco más la cuestión social, sus efectos y sus causas. Deberáns estudiar se porte todo, más razocables y dan cuenta que al defender a sus dirigentes, defienden al mismo tiemno a to dan cuenta que al défender a sus dirigentes, defienden al mismo tiempo a todas las Empresas. Nosotros, en cambio, ya que el asentidades mencionacombatimos a los unos y a los otros.
Seamos más estudiosos y más sinceros para con nosotros mismos. El sindicato no combate a los socios de la C.
Edema y Albanica de Montale.

Perroviaria como le han becho creer sus

alsos defensores, nosotros combatimos, seguros al lega a usar recibo del di omo ya lo hemos dicho millones de ve- travio tomar las medidae nertinorios. morir, no ea en contra de nuestros hermanos, sino que ella va dirigida a destruir a la vil explotación del hombre por el hombre. Sembremos el amor en

LA COMISION

la Capital

SIGUE EN CONFLICTO EL GARAGE VENEZUELA 951—

do. Siguen con la firmeza del primer dia s conflictos planteados a los garages azca 1970, Bolívar 731, y Casecos 850.

iehcias. ;Guerra al garage "Liberti!".

exclamar y con frecuencia, lo siguiente:
"El Sindicato combate más a la Unión LA HUELGA EN MAR DEL PLATA-

ta, compañeros, que si queremos matar los malos efectos que estamos sufriendo los ferroviarios, debemos combatir la causa primero, desaparecida ésta, los efectos ya no se producirán tampoco. Nosotros, al combatir a los dritigentes y al mal sistema burgués y camaleón, de la Confraternidad Ferroviaria esta-

y Anexos

Y REUNIONES

YESEROS UNIDOS Y A.

paso para exigir del capl. Se invita al gremio a la asamblea del arlo mejoras morales y d_{ia} 30, a las 18 horas, en B. Mitre 3270, hotatamos la peste políti- para tratar la siguiente orden del día. le infiltrando, como una Acta anterior. — Clerc de amnistía. materiales. Combatamos la peste política que se viene infiltrando, como una madición en el gremio, y habremos de do un paso firme hacia nuestra total emancipación.

Ayer fué la política irigoyenista que se infiltré en el gremio, hubo muchos ferroviarios que han constituido comitée mo afiliados? — (d) Asunto P. Matara de la contrale do viene de la contrale dos P. Seil. — (e) ¿Sería conveniente realizar de la conveniente realizar.

UNION CHAUFFEURS

son invitados a concurrir a
iblea que se realizará el martes
cherco, a las 21 horas, en nues
, Loria 701, donde se discutirá
ente orden del día:
—Informe de secretaría y marcha
tra organización.
—Pilego de condiciones.
—Reintegración de la comisión.
—Asuntos varios.

.—Asuntos varios.
Todos a la asamblea! Que nadie falt
LA COMISION

S. DE R. PEONES DE CAMIONES

os los peones de camiones, invitamos os compañeros a la asamblea que se lizará el domingo 2 de febrero, a las 0 horas, en el local Famatina 3061, de se tratará la siguiente orden del

...—Lectura del acta anterior.
...—Informe de Comisión.
...—Balance.
...—Balance.
...—Asuntos de organización.
...—Asuntos varios.
...—Asuntos varios.
...—Asuntos tratar son de si
importancia, esperamos que tompafieros, concurrirán como un si
compañeros, concurrirán como un si TA COMISION

OBREROS SOMBREREROS

Invitamos al gremio a concurrir a

LA COMISION

COMITE PRO P. PANADEROS

S. O. VARIOS

B. P. "CULTURA LIBERTARIA

tos de importancia. EL SECRETARIO

VARIAS

S. DE R. "UNION GRAFICOS"

TA COMISION

ATENEO O. CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Se comunica a los amantes de la ina lectura que hemos recibido el núr ro 77 extraordinario de la revista "tudios" y el 138 de "Revista Blanca", que se ballan en venta en nuestra se taría. Se envían suscripciones de bas revistas. Pedidos y giros a nom de Constante Cabado, calle Carlos o vo 1187, Bs. Aires.

EXCURSION FLUVIAL A LAS ISL DEL DELTA DEL PARANA

tion a la reunio.

eves 30, a las 20 horas.

EL SECRETARIO

O ALBANILES Y ANEXOS

LIGA DE EDUCACION RACIONALISTA

los socios y simpatizantes de la qui: realiza la Liga de Educación

LA COMISION

Los componentes de la Liga de Ed grarán, aunando sus fuerzas y volunta-les en el "Atene Libre", nueva institu-tión que aspira a traer a su seno por est orograma amplio y su espiritu de mutus lolerancia, a todos aquellos que bregan por la cultura y el progreso.

LA COMISION

Este sindicato desearía saber si Pana-ros de Flores le puede conceder su lo-Este sindicato desearia sauer si rada-deros de Flores le puede conceder su lo-cal seccional para hacer un llamado a samblea a los ladrilleros que aun que-dan en la espital. Esperamos que infor-méis en la brevedad posible por medio del diario o a nuestro local de San Jus-to, calle aCtamarca 528.

LA COMISION

F. OBRERA LOCAL ROSARINA OBRERA LOCAL RUSANA Por haberlo resuelto así este Consejo cal se encarcec a los poseedores de stas puestas en circulación por esta Fe-eración, a benefício de la familia del nalogrado compañero E. López Arango. EL TESORERO

O LADRILLEROS

LA COMISION

El camarada MANUEL RODRIGUEZ, El camarada MANUEL RODRIGUEZ, deportado de Bragado, a raíz del conflicto agrario existente, notifique su paradero, como cambién todos aquellos que corrieron igual sucrte y de los cuaizs ignoramos el nombre.

Si na quieren hacerlo por correspondencia, lo pueden hacer por intermedio de este diario.

Nuestra dirección: O. Aericolas Lava-

AVISOS

de este diario.

Nuestra dirección: O. Agrícolas, Levalle 524, Bragado, F. C. O.

LA COMISION

rio Las Deneia.

El que sepa su direccion,
en a Salta 1744, Rosario.

Gerardo GAONA

LAS INSTITUCIONES AFINES A LA

samiento, lo mismo que de extensión de nuestro movimiento social y hu-

Funciones y Conferencias

O. PANADEROS

Por la libertad de Radowitzky Regino Aguirre, por el mejoramiento de las condiciones de trabajo en el gremio de panaderos, se invita al gemio a concurrir a la conferencia que se realizará el jueves 30, a las 17 horas, en Almirante Brown y Pelor Mendoza, donde varios oradores de mendoza, donde varios oradozas de mendozas de

EL COMITE F. O. LOCAL ROSARINA

Ciclo de conferencias a realizars en las siguientes fechas y lugares:
Domingo 2 de febrero, a las 18
horas, en Plaza López.
Esta conferencias se realizarán

con el propósito de poner al descu-bierto los manejos sucios que la U. S. A., que con el visto bueno del go-S. A., que con el visto bueno del go-bierno irigoyenista quieren confun-dir al proletariado regional, para dar por tierra con las organizacio-nes de la F. O. R. A., única institu-ción que ha sabido hacer frente a todos los vendavales desencadenados por el capital y el Estado. EL CONSEJO LOCAL

CONDUCTORES DE CARROS

Este gremio invita a los trabaja-dores de la localidad y pueblos cir-cunvecinos, a la conferencia que ten-drá lugar en la plaza pública, el do-mingo 2 de febrero.

La Comisión Administrativa de esta sociedad invita a todos los ladrilleros y trabajadores en general a la conferencia que se realizará el domingo 2 de febrero, a las 16 horas, frente al almacén de Santos, sobre el camino macadam a Hurlingham. ingham. Es necesario que ningún trabaja-

O. DEL PUERTO

Para bien del movimieno que vivimos en la solidez del porvenir y conocimiento de los hombres que per tenecen a este movimiento con sinceridad en todas las circumstancias por más difíciles que se nos presenten se realizará un ciclo de conferencias en el radio de Boca y Barracas, Dock Sud y Removido Dársena sud.

Gran velada teatral y conferencia organizada por este centro con el des interesado concurso del cuadro artistico "Luz en la Sombra" y afisitio "Luz en la Sombra" y afisitio

RETIRO F. C. C. A., F. C. C. C. Y F. C. P., COMO ASIMISMO A TODOS LOS FERROVIARIOS

¡Todos a las conferencias! EL SECRETARIO

Invitamos al pueblo de Avellaneda a la gran conferencia pública que se realizará el domingo 2 de febrero, a las 17 horas, en la plaza Adolfo Alsina de esta localidad. En esta conferencia se desarrollarán los siguientes temas: La libertad de Simón Radowskky. — El camaleonismo confraternal frente a los sindicatos de la F. O. E. Argentina.

EL CONSEJO LOCAL

Belgrano

organización. LA COMISION

por más difeiles que se nos presenten se realizará un ciclo de conferencias en l'adio de Boca y Barracas, Dock Sud y Removido Dársena sud.

2.a, Jueves 30, en Garibaldi y Pedro Mendoza, a las 12 horas.

3.a, Viernes 31, en Pedro Mendoza, a y Del Crucero, a las 12 horas.

4.a, Sábado 1 de febrero, en Gaboto y Pedro Mendoza, a las 12 horas.

5.a Jueves 30 de enero, en el Dock Sud, en Angulo y Facundo Quiroga, a las 17 horas.

6.a, Viernes 31, en la Isla Maciel, frente al puente Carlos Pellegrini y Sargento Ponce, a las 17 horas.

El carácter de estas conferencias es de exposición de tácticas y principios, de ideas y de libertad de pen-

LA COMISION

2: En Plaza Once, el viernes 7 de febrero, en B. Mitre y Pueyrredón a las 17 horas.

P. OBRERA LOCAL

Invitamos al nueblo de Avellane

F. OBRERA COMARCAL

zar una serie de conferencias con el fin de aunar esfuerzos y asi presen-tar batalla contra el capital coalga-do. Por lo tanto esperamos que no mingo 2 de febrero.

Hará uso de la palabra, Anderson fieros de la capital y de Rosario.

EL U DE PROPAGANDA

O. LADRILLEROS
Morón

La Comisión Administrativa de la palabra verios compañeros de esta Comarcal, y de la F. O. Provincial de Bs. Aires.

A. C. ANARQUISTA

ATENEO O. CULTURAL
DE BOCA Y BARRACAS CENTRO DE ESTUDIO SOCIALES

Cruz del Lie.

Los que sostienen correspondencia el suscripto deben dirigirla en lo succisivo a J. J. Arias 187, Junin, F. C. P. Sivo a J. J. Arias 187, Junin, F. C. P. M. BALVIDARES Y BUSTOS LA COMISION

LAS ORGANIZACIONES GRAFIC DEL INTERIOR

Se comunica a los amantes de la bu

Para el 2 de marzo, este Ateneo p

POPULAR "LIBRE PENSAR

B. C. "TIERRA LIBRE" Villa Castellino invita a los socios y simpatizar sta Biblioteca, a la asamblea que

LA COMISION

Es necesario que ningún trabajador deje de concurrir a escuchar la palabra de nuestros compañeros por considerar que de esa manera conseguiremos más conocimientos para resolver el problema de nuestras malas condiciones de trabajo.

LA COMISION

Continuando la campaña iniciada por el proletariado forista por la hibertad de Radowitzky y otros temas cociales, se realizará una conferencial es adado 1, a las 18 horas, en Monroe y Cabildo. Se invita a los trabajadores y al pueblo en general a este acto.

Prosiguiendo el ciclo de conferencias callejeras, este Ateneo realizará un acto de carácter cultural, y en pro de la libertad de Simón Radowitzky, el jueves 30, a las 18 horas, en las calles California e Irala, (Plaza a.). Varios compañeros y una compañera, harán uso de la palabra. Se invita a los camaradas de Boca y Barracas a concurrir a este acto.

Barracas a concurrir a este acto.

TA ATENEO

El sábado 1, a las 21 horas, en Gral. Hornos 1731, se realizará la conferencia de carácter cultural y científico que debia realizarse el sabado anterior, a cargo del compañere estudiante I. E., quien desarrollará el interesante tema "Herencia instinto y carácter, desde el punto de vista biológico y psicológico".

Dado el valor que representan estos actos como medio de capacitación popular, se invita a concurrir a ellos a todos los amantes del estudio.

EL ATENEO

C. DE RELACIONES DE LOS
S. FERROVIARIOS
À TODOS LOS TRABAJADORES
EN GENERAL Y EN PARTICUel tema "La función Sexual". EN GENERAL Y EN PARTICU-LAR A LOS FERROVIARIOS DE

LA AGRUPACION

en Plaza y Avenida del Tejar, frente a la estación L. M. Saavedra F.

C. C. A.

Se invita al pueblo a concurrir a

a las 17 horas.

6.a, Viernes 31, en la Isla Maciel,

4.0 Subirá a escena la gra

B. P. "ALBORADA"

LA COMISION

direcciones indicadas. EL SECRETARIADO

-(0)-

CAMBIO DE AGENTE

A. C. A. T.

DE LA ESTACION ONCE-

mo lo hemos anunciado en una publi-cación precedente, ésta se venderá-en lo sucesivo al precio de diez cen-tavos el ejemplar. Los camaradas o instituciones que deseen cantidades o ejemplares, pueden hacer sus pe-didos a las direcciones indicadas.

GRAN ACTO PUBLICO

Lomas de Zamora